

Tag der offenen Tür 27.04.2024

Geschätzte Kundinnen und Kunden

Seit 35 Jahren haben wir die Tierarztpraxis Dammbühl AG mit Herzblut geführt. Nun werden wir auf Ende April 2024 in den Ruhestand gehen. Damit bleibt endlich mehr Zeit für die Ski- und Bergtouren, fürs Fotografieren und für die Betreuung unseres Enkels.

Mit grosser Freude dürfen wir Ihnen mitteilen, dass unsere langjährigen Mitarbeiterinnen Judith Müller und Franziska Rüegsegger die Tierarztpraxis Dammbühl AG übernehmen und mit dem gewohnten Team in den bestehenden Räumlichkeiten weiterführen werden. Das ganze Team freut sich, Ihre Tiere und Sie weiterhin betreuen zu dürfen. Das Angebot an tiermedizinischen Leistungen und die Öffnungszeiten bleiben unverändert.

Wir möchten uns für Ihre langjährige Treue bedanken. Viele Zwei- und Vierbeiner durften wir in diesen Jahren auf ihrem Lebensweg begleiten. Unzählige schöne, aber natürlich auch schwere Stunden haben wir erlebt. Wie oft haben uns Ihre Tiere mit ihrem Charme und ihrer Liebenswürdigkeit um den Finger gewickelt! Um wie viele Tiere haben wir gekämpft! Kein Tag war wie der andere, oft konnten wir helfen, manchmal mussten wir den Kampf aber auch aufgeben.

Unseren Nachfolgerinnen wünschen wir für die Zukunft alles Gute und dass sie die Begeisterung und Leidenschaft für unseren schönen Beruf bewahren können!

Wir möchten gerne mit Ihnen auf die vergangenen Jahre sowie auf die Zukunft anstossen. Am Samstag, 27. April 2024 zwischen 10 und 16 Uhr öffnen wir daher unsere Praxistür und laden Sie herzlich ein, die Praxisübergabe mit uns zu feiern. Getränke, Snacks und die eine oder andere kleine Überraschung stehen für Sie bereit. Das ganze Team freut sich auf Ihren Besuch!